

Martí y las mujeres

El presidente de la Diputación, **José Martí**, visitó Atzeneta del Maestrat con motivo del Día Provincial de las Amas de Casa. Junto con el alcalde, **Santiago Agustina**, el dirigente participó en un recorrido guiado por el pueblo, la misa en la iglesia de Sant Bertomeu y una comida de hermandad.

Reto innovador

Fundación LAB Mediterráneo, proyecto impulsado por la Asociación Valenciana de Empresarios

(AVE), organiza hoy en la UJI (de 9.00 a 15.00 h), en colaboración con la Universitat Jaume I de Castelló, un reto de innovación sobre economía circular, bajo el título *Desafía tu futuro: Hazlo circular*. Se trata del segundo reto de innovación tras el llevado a cabo el año pasado.

Contra la pobreza

Hasta el jueves 27 se pueden presentar fotografías para participar en el concurso *Si cuidas el planeta, combates la pobreza*, de Cáritas Segorbe-Castellón.